

113. Delegiertenversammlung Zentralschweizer Armbrustschützenverbandes in Emmenbrücke / SG

An der 113. Delegiertenversammlung des Zentralschweizerischen Armbrustschützenverbandes (ZSAV) im Restaurant Casa Listrig in Emmenbrücke konnte Präsident Thomas Koch 42 Delegierte und viele Gäste begrüßen. Die von der ASG Emmenbrücke unter ihrem Präsidenten René Duss bestens organisierte Delegiertenversammlung wurde vom Ländlertrio «Millennium Brothers & Sister» musikalisch umrahmt.

Nach dem Grusswort von Vereinspräsident André Duss überbrachte Gemeinderat Patrick Schnellmann die Grüsse des Gemeinderates von Emmenbrücke und stellte die Luzerner Agglomerationsgemeinde im Reusstal etwas näher vor.

Kassier Bruno Spiess konnte einen kleinen Gewinn bekannt geben. Der Grund liegt vor allem darin, dass wieder mehr Beiträge aus dem Swisslos-Fonds ausgezahlt wurden.

Die zu behandelnden Anträge wurden, Anpassung der Jahresbeitragspflicht der neuen EASV Kategorie «Aktiv-B-Mitglied», als auch die nach Jahrzehnten erste Erhöhung des Jahresbeitrags auf 2025 wurden diskussionslos angenommen. Die ausserordentlichen Schiesskonferenz wurde auf Antrag aus dem Plenum unter dem Traktandum «Verschiedenes» behandelt. Der Antrag an die EASV Schiesskonferenz der zur Wiedereinführung der Stelleung «stehend aufgelegt» in der 10m-Disziplin wird vom ZSAV einstimmig unterstützt.

Unter dem Traktandum Wahlen galt es zwei Vorstandsfunktionen neu zu besetzen. Nach 18 Jahren im Vorstand in denen sie das Sekretariat stets mit hoher Qualität führte, trat Esther Hochuli (ASV Seon) zurück. Bisher konnte diese Position leider nicht neu besetzt werden.

Nach dem spontanen Rücktritt 2023 des Ressortleistes der Verbandsmeisterschaften 10m & 30m übernahm Roland Hediger (ASV Seon), nach der DV 2023 ad interim die Organisation dieser beiden Wettkämpfe. Erfreulicherweise übernimmt er dieses Amt mit der diesjährigen DV definitiv.

Neun Vereins- bzw. Verbandsfunktionäre erhielten aus den Händen von EASV-Präsident Martin Schneider die Verdienstmedaille für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit: Stefan Frei (ASV Wohlen), Sylvia Spiess, Bruno Spiess, Gregor Steiner und Bruno Unternährer (alle ASV Rothenburg) durften je die bronzene, Michèle Huwyler und Markus Spiess (beide ASV Rothenburg) je die silberne Auszeichnung in Empfang nehmen. Christian Huwyler (ASV Rothenburg) erhielt gleichzeitig die goldene und silberne Medaille. Esther Hochuli erhielt mit der goldenen, silbernen und bronzenen Medaille alle drei Auszeichnungen gleichzeitig.

Unter dem Traktandum „Ehrungen“ wurden die erfolgreichsten ZSAV-Schützinnen und Schützen des vergangenen Jahres geehrt. Schweizermeisterschaften 30 m gewannen Christof Arnold (ASG Zug) die Bronzemedaille stehend und Michel Stuber (ASG Zug) die Bronzemedaille kniend.

Bei den Mannschaftsmeisterschaften gewannen die ASG Zug die 30m Distanz, der ASV Gurtellen auf die 10m Distanz. Die U23-EASV-Gruppenmeisterschaft gewann Brestenegg-Ettiswil. Dazu konnten sich die Vertreter des ZSAV-Nachwuchs die Silbermedaille beim U23 Verbändewettkampf umhängen lassen

Selbstverständlich wurden das austretende Vorstandsmitglied gebührend geehrt und verabschiedet. Esther Hochuli wurde mit 18 Jahren Verbandstätigkeit zum Ehrenmitglied ernannt.

Die nächste Delegiertenversammlung des ZSAV findet am 1. März 2025 in Zug statt.

Nach drei Stunden konnte Präsident Thomas Koch die 113. Delegiertenversammlung, welche auch eine ausserordentliche Schiesskonferenz enthielt, schliessen.

03.03.2023

Thomas Koch